

El Siglo de Torreón
com.mx

Confirma Standard & Poor's calificación de 'mxAA' para Torreón

 De acuerdo con el comunicado, Torreón ha mantenido un fuerte desempeño presupuestal y políticas financieras satisfactorias, aunado a una planeación financiera y de capital de largo plazo adecuados.

La calificadora Standard & Poor's confirma calificación de 'mxAA' del municipio de Torreón y la perspectiva crediticia se mantiene estable, según lo dio a conocer hoy.

De acuerdo con el comunicado, Torreón ha mantenido un fuerte desempeño presupuestal y políticas financieras satisfactorias, aunado a una planeación financiera y de capital de largo plazo adecuados, lo que quedó evidenciado con la reciente reforma al sistema de pensiones, que lo hace sostenible en el largo plazo, así como algunos proyectos de inversión multianuales.

Destaca además como fortaleza, que tiene un muy bajo nivel de deuda.

Actualmente la deuda bancaria de Torreón a largo plazo es con Banobras por 84 millones de pesos, la de corto plazo se calcula en 150 pendientes de liquidar de la administración anterior, así como 373 millones de pesos generados del actual gobierno durante 2014, 2015 y lo que va del 2016.

La perspectiva estable, "refleja nuestra expectativa de que en 2016 y 2017, el municipio presente manejables déficits después del gasto de inversión en torno al 2 por ciento de los ingresos totales que son financiados con una mezcla de reservas en efectivo y transferencias etiquetadas, así como una prudente política de deuda, de tal forma que mantenga una posición de liquidez adecuada".

La empresa calificadora, asegura que en estas condiciones, podría subir la calificación en los próximos 12 a 18 meses si el municipio fortalece su posición de liquidez de manera consistente, con una mayor recaudación local y cuentas por pagar significativamente menores.

También refiere el comunicado de Standard & Poor's que la evaluación respecto a la administración financiera de

Torreón es satisfactoria y su flexibilidad presupuestal como promedio con ingresos propios ligeramente por encima de 40 por ciento de los ingresos operativos.

Dice que para este año y el siguiente el escenario es que Torreón presentará superávits operativos, derivados del significativo incremento en el gasto aplicado en personal relacionado con la seguridad, aunado a una menor recaudación de ingresos no tributarios de derechos, cuotas y multas, así como por decrecientes transferencias etiquetadas al municipio de parte de otros niveles de gobierno.

Pero esta disminución de recursos podría verse compensada parcialmente por una mayor recaudación de impuestos debido a la reciente modernización catastral y a la unificación de pago de diferentes impuestos.

Standard & Poor's también señala que los pasivos contingentes de las entidades relacionadas Simas, el contrato de concesión de servicios de alumbrado público y el recientemente creado Sistema Integral de Mantenimiento Vial (SIMV), que se enfocará en mejorar vialidades de la ciudad y buscará financiar sus proyectos de infraestructura a través de esquemas de asociaciones público-privada, se espera que no representen una carga financiera significativa para el municipio en los próximos dos años.

Señala la calificadora que la economía de Torreón ha crecido por encima del promedio nacional en los últimos cinco años, impulsada por los sectores mineros y manufactureros, y beneficiada por el dinamismo económico en la región de La Laguna.